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ߡߒࠍቇᩞ⸰ߦ㘩ᤨ㑆⛎ޔᲤޔ߇ߔߢࡦࡄࡦࡠࡔߩ⇟㧤ޕߔ߹りߥߦ

߈ߛߚࠍⷐᦸ߁ߣߒ᰼ߡߒࠍࡦࡄࡦࡠࡔޘౣࠄ߆ᓤ↢ޔ㓙ߔ߹り߅

ߩり୯Ბ߹ߢ߹ޔ߇ߚߒ߹ߡ߃បߢߩ㜞߇୯Ბߪࡦࡄࡦࡠࡔޕߔ߹

㜞ࠍࡦࡄߥߊޔߢߩߚߒ߹ߡߒ࿁ޔ߁ߣࠆߖㅢߥߦߒり߹ߒ

ࠇߡߒߣቯ੍ޔ߇ߔ߹りน⢻ᕈ߽ࠆߥߊߥߖߢ╬㜞㛛ߩଔ‛ߥᕆޕߚ

ߩ࠺ࡦࠗ࠲ࡦࡃޔ߇ߔ߹りߡࠇߣࡦࠗࡄߦ⇟㧥ޕߔ߹りߡ

ㄭߩ♽࠻࡚ࠦ࠴ޔߢߩߔߢߊ⟤߫ࠇ߇ߩ߽ߒᄌߣߚߺߡ߃ᕁߞ

ࠇߡߒߣߟ㧝ߩࡦ࡚ࠪࠛࡃߩࡦࡔޔߪ㤖ޘᜂߩ⇟㧝㧠ޕߔ߹ߡ

ߌߟࠆߴ㘩ߢࡊࠬߚߒ↪ࠍ㧕ࡦࡖࠫࡑࠖ࠴㤗㉟㧔⦼ޕߔߢࡘ࠾ࡔߚ

㤖ᣇᑼޕߔߢࡦࡔߩ㧝㧣⇟ޔߪ࠳ࠨߤ߁ߩᲤᐕᤨߩߎޔᦼߦዊᐔ↥ߩ

ࡖࠠߡߒߒḡㅢߒߦベಾりࠍߤ߁ޕߔ߹ߡࠇࠍࡘ࠾ࡔߚߒ↪ࠍߤ߁

ベ߁ࠀ߈߿࠷りޕߔ߹ߺߡߒߦ࠳ࠨߦ✜৻ߣᨐ‛ޔߏߜޔࡦࠞࡦࡐޔߪ

⦟ߦઁޔߪߡߒ߹߈ߟߦࠎ߆ࠃߩ⇟㧝㧥ޔ߇ߔ߹りߡࠇࠍࠎ߆ࠃ

ᨐ‛߫ࠇ߇ᄌᦝ߽ߣߎࠆߔり߹ੌߏޔߢߩߔᛚߣߚ߈ߛߚᕁޕߔ߹

એޕߔߢ

ᆔຬ㐳

  㧞ಽߩ⺑ߪࡅࠦࠢ࡞ࡒޕߚߒ߹ߑߏ߇㧞࿁ߢߣߎ߁ߣࠆߔߦ

ޕ߆ߔ߹ᕁߣߒࠈࠃ߇㗃ߟޔ߇ߔ

ᆔຬ
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  㧟ᐕ↢߇ฃ㛎╬ߥߢᣣޔߢߩࠆ߇㧟ᐕ↢߇⛎㘩ࠍ㘩ࠆߴᣣߦߩߔ

ޕߔ߹ᕁߣ⦟߇

ᆔຬ㐳

ޕ߆ߔ߹ߑߏ╬⾰ߏޔᗧߏޔߦઁ  

ᆔຬ

  㧝㧡⇟ޔ߇ߔߢ᳝ࠇߙߺߩਛ߇ߩ߽ߥ߁ࠃߩߤߪり߹ޕ߆ߔ

ᩕ㙃჻

ޔ⡺⽋ޔߪਛޕߔ߹ߡߡ┙ߦࠇߙߺࠍߒࠈ߅ᄢᩮޔߪߩ߁ߣࠇߙߺ  

ੱෳޔߊ߾ߦࠎߎ♻ޔ߁߷ߏޔᐓ߇߫ߟߺޔߌߚߒߒり߹ޕߔᄢᩮࠈ߅

ޕߔ߹ߒߒ߅ߢߡ┙᳝ߒ߹ߔޔߡߒߦජಾりߪએᄖߒ

ᆔຬ

  㧝㧜⇟ߣߍ឴ࠞߩ߫ߐߩ㕍⩿ߡోߪ᳝⽋ޔ࠹࠰ߩࡦࠦߣᴤࠍ↪

㕍ޔߢߩ㜞ߣࡠࠞࡠ㧤㧥㧟߽ࠠࡠࠞޔ߇ߔ߹ᕁߦ߁ࠃࠆߡߒ

ޕ߆߁ߤߪߡߒߦߒᶐ߅ࠍ࠹࠰ߩࡦࠦߣ⪀

  㧝㧡⇟ߩᚻᏎޔߪ᳝ࠇߙߺߣߒߕ߈▵ಽᤨߩᦼߢߣߎ߁ߣ⠨ࡘ࠾ࡔߚ߃

ޔ߇ߔ߹ᕁߣࠆ߇ࡘ࠾ࡔߩߣߏฏ▵ߣ㧟ޔ㧞ޔ㧝ޕ߆߁ࠂߒߢ

ኅᐸߣ㊀ߚߞߥりࠍߣߎࠆߔᔃ㈩ࠆߔ㕙ޔኅᐸߪߢ㘩ߥߴሶ߽ߢߩࠆ

㘩߁ߣߚߖߐߴ⍦⋫߽ᗵޔ߇ߔ߹ߓ▵ฏ‛߆ࠆߔߦߟࠍࡘ࠾ࡔߩㅅ

ޕ߆߁ࠂߒߢߩࠆߡ߃⠨ߦ߁ࠃߩߤޔ߇ߔ߹ᕁߣ߆ࠆࠇࠊ

  㧤⇟ߣࡘ࠴ࠪ࠼ࡈࠪߣࡦࡄࡦࡠࡔߪ‐ࠢ࡞ࡒ߇ࡘ࠴ࠪޔ߇ߔߢ

ޕߔ߹ᕁߣ⦟߇ࡅࠦࠢ࡞ࡒߊߥߪߢ‐߫ࠇߢ♽

  㧝⇟߱ߩりߩᾖりߣ߈ಾᐓᄢᩮߩᾚઃޔ߇ߔߢ᳝₹⊕ߣߌ↪ࠆߔ㊁⩿

߅ࠍਛߢߩߔ߹ߒ߇᳇ߥ߁ࠃߩ♽⦡⨥ߦ⊛ᓀ⦡ޔ߇ࠎߖ߹り߆ࠊ߇ਛߩ

⡞ޕߐߛߊߖ߆

ᩕ㙃჻

  㧝㧜⇟߇ᴤࠍ↪ߚߒᢱℂ߇㊀ߏ߁ߣࠆߡߞߥᜰ៰ޔ߇ߔߢAB㧞ࠦ

ℂ႐ౝ⺞ޕߔ߹りߡࠍߖࠊวߺ⚵ࠆߔℂ⺞ޔࠄ߆㑐ଥࠆߔℂ⺞ࠍࠬ

ࡦࠦߣ⪀㕍ޔߢߩߔ߹りߥ߆ࠍ㊍ߦߚࠆࠍ࠳ࠨߔ߿಄ߡߢ⨨ߢ

⫳ߕࠊࠍりᴤ߹ޔߪ࠹࠰ߩ࠲ࡦቇᩞ⛎㘩ޕߔ߹りߡߒߦ࠹࠰

ߥߊ߸ߞᴤߪ⥄࠹࠰ޔߢߩߔ߹り߅ߡߒℂ⺞ߢߓᗵߥ߁ࠃࠆߔߦᾚߒ

ߚߒߦᒻ߁ߣ᳝ߘߺߩࠎߐߊߛౕߚᛮࠍ⡺⽋ޔࠍᣇߩ᳝⽋ޕߔ߹ᕁߣ

ޕߔ߹ᕁߣ

  㧝㧡⇟ߪ▵ಽ߅߁ߣ߆┙₂ߛࠎߥߜߦޔ߇ߔߢߨ▵ಽ࠾ࡔߛࠎߥߜߦ

ޕࠎߖ߹りߡࠇߪࡘ

ᆔຬ

  㧝ࠄ߆㧟߹ࠍࡘ࠾ࡔߦߢ߹ޔߣߔ㘩ߩ╬࠭ࡦࡆ࠴ߥߪߢ

⼺㘃߇ߦ৻ᐲり߹ޔ߇ߔᄢ⼺ߩᾚ‛╬ߩ⼺ᢱℂࠍޕ߆߁ࠂߒߢߥߖ

ᩕ㙃჻

  ᄢ⼺ߩᾚ‛ߪ↢ᓤߦ㘩߆߁ߤ߆ࠆ߃ࠄ߽ߡߴᔃ㈩߇り߹ޕߔ

ᆔຬ

  ሶଏߪ߹りᅢߣߥߪߢ߈ᕁޕ߇ߔ߹

ᆔຬ㐳
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  ᚻᏎߪߡߟߦߒߕ߈㗴ޔߢߌࠊߥ߇ⴕ㘩߅ߩޕߨߔߢߒ

ᩕ㙃჻

  ⼺ᢱℂޔߪߡߒ߹߈ߟߦ᧪ᐕᐲߦᬌ⸛ߣߚߒᕁޕߔ߹ⴕ㘩߇ኅᐸߣ

㊀ࠆߥઙޔ߇ߔߢએ೨ޔᦺᣣᣂ⡞ߩᛩᦠᰣߩਛޔߢኅᐸߒࠄߜߢኼมࠍߞ

ߒߢᛩᦠ߁ߣߚߒり߆ߞ߇ޔࠇࠊ⸒ߣߚ߈ߡߴ㘩ߢ㘩⛎ߩቇᩞ߇ሶଏࠄߚ

ⴕ㘩ߦᦼᤨߩߘߌߛࠆ߈ߢޔߪߡߒ߹ߒߚߣᩕ㙃჻ޔࠄ߇ߥߒ߆ߒޕߚ

ޕߔ߹り߅ߡ߃⠨ߣߚߒߛࠍ

ࡠࡔߪᣣߩߎޔ߇ߔߢߣߎ߁ߣ߆߁ߤߦᤨߩࡘ࠴ࠪࠍࡅࠦࠢ࡞ࡒ  

߹ᕁߣ⦟߇ᣣߩߢߩߔ߹りߥ㊀߇ߩ߽↞ޔߚ↞߇㤛᩶ߣࡦࡄࡦ

ޕߔ

  㧝⇟ߩ┙₂ߩᓀりޔ߇ߔߢ㘩ߩᣣ߇♽⦡⨥ߪᄙߥߊり߹ߦ᳝₹⊕ޔ߇ߔ

ੱෳޔᄢᩮޔ⪀⊕ޔዊ᧻⩿߇り߹ޕߔዊ᧻⩿ߪႮ⨨ࠍߩ߽ߚߒߢᦨᓟߐߦ

ޕߔ߹ᕁߣࠆߒዋ߇‛㕍ޔߢߩߔ߹ߒߦࠄߋࠆߡߚᾚߣߞ

ᆔຬ㐳

ޕ߆ߔ߹ߑߏ╬⾰ߏޔߦઁ  

ᆔຬ

  㧝㧝⇟ߩࡦ࠲ࡦࡢ῎ੇޔ߇ߔߢࡊࠬࡦ࠲ࡦࡢߩ㊂ߣߚߒ߹ߒࠄᷫࠍ⺑

ᦠ߇߈り߹ߩ࠻ࠬࠦޔ߇ߔ㗴ޕ߆߁ࠂߒߢߩߔࠄᷫߢ

ᩕ㙃჻

ޔߡߌṁ߇ࡦ࠲ࡦࡢߦᤨߩᚑᆔຬળ┙₂ߩએ೨ޔߊߥߪߢ㗴ߩ࠻ࠬࠦ  

㘩➧ߩਛ߹ߒߡߞߥߦࠈߤࠈߤߢᩕ߅߁ߣߥߊࠃ߽߃߇り߹ߒ

ᗧ߁ߣߚߒ߹ߒࠄᷫߦ߁ࠃߥࠄߥߦࠈߤࠈߤ߇ࡦ࠲ࡦࡢޔߚߩߘޕߚ

ޕߔߢ

ᆔຬ㐳

ޕ߆ߔ߹ߑߏ⾰ߏޔߦઁ  

ᆔຬ

  ዊᐔ╙ਛቇᩞߩ↢ᓤߪ༑ߢࠎ㘩ߢ┙₂ߚߟߩߺࠈߣޔ߇ߔ߹ߡߴ 

ޕߚߒ߹り߇ᗧ߁ߣߚߒ߹り߇႙ߩ☳ᩙ

ᆔຬ㐳

  ⺞ℂߩ㗴ߣߛᕁޔߢߩߔ߹ቇᩞ⛎㘩ߢ࠲ࡦᵈᗧޕߐߛߊߡߒ

ᆔຬ

ố☳ߩ࿕߹ߣߒ߶ߡ߅ߡߞ⸒ߢߩߚߞ߇ߩ߽ߚߞሶଏࠇࠊ⸒ࠄ߆߹

ޕ߆߁ࠂߒߢߩߚߞࠊᄌ߇⾰᧚ޔ߇ߚࠇࠊ⸒ߣࠆߔ߇⥇࡞࠾ࡆߪⴼ㤖ޕߚߒ

ᆔຬ㐳

  ᄌߦ߁ࠃߚߞࠊᗵޕ߇ࠎߖ߹ߓ

ᩕ㙃჻

  ᐕ߆೨ߦ㐿߁ߣߊߦߌᗧ߇り߹ߦᤨߩߘޔߡߒ᧚⾰ࠍᄌߒ߹߃

ޕߔ߹ߜ⚻㧟ᐕޔ㧞ࠄ߆ߡ߃ᄌޔ߇ߚ

ᆔຬ㐳

ޔᔕ৻ޕߔ߹り߇ᙘ⸤ߥ߁ࠃߚߌ㐿ߡߞಾߢ㌳ߊߊߦߌ㐿ߪએ೨ޔߦ߆⏕  

᧚⾰ߡߟߦ⏕ߏޔߦઁޕߐߛߊߡߒ⾰ޕ߆ߔ߹ߑߏ

ᆔຬ
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  㧝㧞⇟ࠞࡦࡐޔ࠳ࠨࠦ࠶ࡠࡉޔ࠭ࡦࡆ࠴ޔ࠻ࠬ࠻࠴ࡦࡈߩ

ޕ߆ߔߢߥߪߣߎ߁ߣߥり⿷߇ࡓࡘࡏߪߢࡦ

ᩕ㙃჻

  ⡺ߩಾりり╬ߪり߹ߩ࠭ࡦࡆ࠴ޔ߇ࠎߖਛߦᄢ⼺ߣ㢚⡺ߥ߆߇りߩ

㊂߇り߹ߡోޔߢߩߔ㘩ࡓࡘࡏ߫ࠇߌߛߚߡߴਇ⿷ߣߥߪᕁ߹

㧟㧝㧚㧥㨓߽⾰ࠢࡄࡦ࠲ޔߢߩߔ߹߈ߡߌߟࠍෆߦ࠻ࠬ࠻࠴ࡦࡈޕߔ

ޕߔ߹ᕁߣߥߪߣߎߥዋߢߩߔ߹り

ᆔຬ

    㧝㧥⇟ޔ߇ߔߢࡘ࠾ࡔߩࠎ߆ࠃޔ࠳ࠨࡦࠦޔࠬࠗࠞߩ⦡ᓀ

ޕ߆ߔ߹りߪ⦡ߩઁޔ߇ߔ߹ߓᗵߦ⦡㤛߇

ᩕ㙃჻

ᆔຬ㐳ޕߔ߹り߇✛ߩり߁ࠀ߈ߣ࠷ベࡖࠠߦ࠳ࠨࡦࠦ  

ޕߔ߹ᕁߣߥ㗴ߢߩߥߪߢߌࠊᄙߦߥࠎߘ߇㊂ߩࡦࠦ  

ޕߔ߹ᕁߣߚߒࠍ⼏ክߩ㧟ಽ߫ࠇߌߥޕ߆ߔ߹ߑߏ╬⾰ߏޔߦઁ  

㧟ಽߩ⺑߅ࠍ㗿ޕߔ߹ߒ

ᩕ㙃჻

  㧟ಽߩ⺑ޕߔ߹߈ߛߚߡߖߐࠍ

  㧝⇟ߪ㔇⑂り߇ߒߕߒࠄߜޔߡߒߣࡘ࠾ࡔߩ߯ࠎ߆ߪౕޕߔ߹ߡߞ

ߦ᳝ߩߡ┙ཬߚߞߩࠇߺߟߪ᳝ࠇߺߟޕߔ߹り߇╬ࠦࡁࠤ࠲ޔ߁ࠂ

߷߆ߡ߃ᄌߦࡕࠗࠟࡖࠫߩ߽ߟޔߪࠤ࠶ࡠࠦߩ߾ߜ߷߆ߩ⇟㧞ޕߔ߹りߥ

㢚ߩ⇟㧟ޕߔ߹ߒᚻりߢ࠲ࡦቇᩞ⛎㘩ߗᷙࠍ⡺߈߭ߩ⽋ޔࠍ߾ߜ

⡺ޔߪߌ߆ࠬ࠰ࠫࡦࡃࡦࡃߩ㢚⡺ࠍ㧝ੱ㧞ಾߢࠇ⠨ߏޕߔ߹ߡ߃߹㘑

ޕߔ߹ߌ߆ࠍࠇߚߩ㧠⇟ޔ߇ߔߢࠎߤ߁ࠞߩⴼߦࠍࠎߤ߁ߚߞ㘩➧

߁ࠞޕߔ߹りߥߦᒻߊߛߚߡߴ㘩ࠄ߇ߥߌߟߦ᳝ߌߟࠞߚߞߦ

⼺ߩ⇟㧣ޕߔߢࡘ࠾ࡔߚߞߩ࠻ࠬࠛࠢࠄ߆↢㧟ᐕߢ㘩⸰⛎ޔߪࠎߤ

ࠢޔߪࡘ࠴ࠪࡓ⼺ߣ‐ࠍ㧞ኻ㧟ഀߩวߢߥߦࡘ࠴ࠪߚࠇり

߅ࠍතᬺߪ⇟㧝㧜ޕߔ߹ߡߞߥߦ㈩วߥ߁ࠃߥߓりᗵ߹ߣ⼺ޕߔ߹

ޕߔ߹ߡߞߥߦ┙₂ࠆߔ⿒㘵ੱߣ᳇ࠆߩ㢚ࠍߍ឴ࠄ߆ߩ㧞ߢߌߠ

⠨ߡߒߣߏߜࠍ࠻ࠩ࠺ޕߔ߹ߡ߃り߹ߦ▚੍ޔ߇ߔᄙዋߩ

ޔ߫ࠇ߈ߢ߇තᬺࠍ࠻ࠩ࠺ߥ߁ࠃߒࠊߐ߰ߦ⠨ߣߚ߃ᕁ߅ߡߞり߹

⇟㧝㧞ޕߔ߹ᕁߣߚ߈ߛߚߡߖߐࠍ࠻ࠩ࠺ߚߓᔕߦ▚੍ޔ߇ߔ

りߥߦ㘵ߏߩᴤ㉟ߚߞߩౕߩ╬ߍᴤ឴ޔෳੱ߿㢚⡺ޔߪࠎߪߏߊ߿߆ߩ

ߩႮߚߞߩ㝼㘃ߩ╬ࠞࠗ߿ࡆࠛޔߪ߫ߘ߈ᶏ㘑ߩ⇟㧝㧡ޕߔ߹

એޕߔ߹ߡ߃⠨ࠍ㧝ಾߩ㧠ಽߪࠫࡦࠝᷡߩᣣߩߎޕߔ߹りߥߦ߫ߘ߈

ޕߔߢ

ᆔຬ㐳

  ⺑ࠊ߅߇り߹ߣࠈࠈޕߚߒᎿᄦ߇ࠈߎߣߚߒߏޕߔ߹ࠇࠄ⾰╬

ޕߔ߹ᕁߣߚ߈ߛߚ

ᆔຬ

  㧝㧡⇟ߩᶏ㘑ߩ߫ߘ߈ᣣޔ߇ߔߢ㤖㘃ߣߥ߆ߟ߇ࡦࡄߪᤨߩᕁߡߞ

ߘ߈ޔߚ߹ޕ߆ߩߊߟ߇ࠠࠤࡦࡄߢߩߥり⿷߇ࡠࠞޔ߇ߚߒ߹

ޕ߇ࠎߖ߹߈ࠊ߇ࠫࡔࠗߪࠠࠤࡦࡄߣ߫



9

ᩕ㙃჻

  ᶏ㘑߇߫ߘ߈ਥߥߦり߹ߪࠠࠤࡦࡄޕߔቇᩞ⛎㘩ߢ࠲ࡦ߈߹

߹りߊ߈りᄢ߹ߢߩߔ߹ߌಾりಽޔ߈ࠍ㧞㧡ੱಽߢ᧼㋕ߩߟ㧝ޔ߇ߔ

ޕߔߢߩ߽ߥ⊛࠻ࠩ࠺りࠃ߁ߣࡦࡄޕࠎߖ

ᆔຬ㐳

ᗧ߽ߩߣߪߡߒߦ㧞࿁ࠍࡅࠦࠢ࡞ࡒޕ߆ߔ߹ߑߏ⾰ߏޔߦઁ

ޕ߆ߔ߹ࠇߦ߆ߎߤ߇ߚߒ߹り

ᩕ㙃჻

㧟ߩᓟඨߣߔߢ㧟ᐕ↢߇තᬺޔߢߩߔ߹߹ߒߡߒ㧞⇟ߩᣣࠦࠢ࡞ࡒࠍ

ޕߔ߹ᕁߣߚ߃ᦧߦࡅ

ᆔຬ

  㧝㧠⇟ߩᣣ߇ࡠࠞߩ㜞ߣᕁߊࠃߪ‛ࠗࡈޕߔ߹㘩ߒޔ߇ߔ߹ߴ

ߣ⦟߽ߢߌߛ߽߾ߒߒߊߥߪߢࠗࡈޔ߇ߔ߹ߡߞߥߣࠗࡈߩ߽߾ߒ

ᕁޕ߇ߔ߹⡺⼺⣣ߪࡠ߽ࠞߡߒߦ㜞ߣᕁޕߔ߹

ᩕ㙃჻

  ⡺⼺⣣߇ࡠࠞߚߩࠎߐߊߛౕ߇ࠗࡈߩ߽߾ߒߒޕߔ߹ߡߞ߇

ߡߞᕁߣߚߺߡࠍᔕߩ႐วߚߒߦࠗࡈޔߢࡘ࠾ࡔߔߡೋߪ

ޕߔ߹ᕁߣߚ߃⠨ߢᒻߩ‛᳝ߚߒߣりߐߞࠍ⡺⼺⣣ޔߢߩߔ߹

ᆔຬ

ޔ߫ࠇߢߣߎ߁ߣߥࠄࠊ୯Ბ߽ᄌߣ‐ޔ߇ߔߢઙߩࡅࠦࠢ࡞ࡒ  

තᬺ೨߁߽ߦ৻ᐲࠍࡅࠦࠢ࡞ࡒ㘶߹߁ߣߚߍߡߖᕁ߇り߹ޕߔ

ኙߣࠆߥߊ‐ߩᱷ߇ᄙߥߊり߹ߤࠎߣ߶ߣߔߢࡅࠦࠢ࡞ࡒޕߔᱷり߹

ޕߔ߹ᕁߣߒ᰼ߡߒ㧝࿁߁߽ߦ㧟߫ࠇ߈ߢޕࠎߖ

ᆔຬ㐳

ޕ߆ߔߢߒࠈࠃ߇ᦼᤨߩߎߤޔࠄߚߒߣߔ㧝࿁߁߽  

ᩕ㙃჻

  㧟ߩቇᩞⴕ߇ߚᲑ㓏ߌߛࠆ߈ߢޔߢᄙߩߊ↢ᓤ߇㘶ࠆᣣߡߺࠍ

ޕߔ߹ᕁߣߚ

ᆔຬ㐳

  ߏޔ߆⾰ޕ߆ߔ߹ߑߏ

ᆔຬ

  ₂┙ᚑᆔຬળߦ₂ࠆࠇߐ┙ᤨࠆߊߟࠍὐ₂߆⚦ޔߪߢ┙ߛ߹ߪ

ᗧߩߡߟߦᓀ⦡߿᧚ᢱߩౕߢਛࠆߔࠍ⼏ክޕ߆߁ࠂߒߢߩߥߡ߈ߢ

ㇱಽߥࠄ߆ࠊޔ߇ߔ߹߈ߢߪផ᷹ߩ⒟ᐲࠆࠄ߆ฬ┙₂ޔߢߩߔ߹߇╬

ޕߔ߹ᕁߣ⦟߫ࠇߔߤߥࠆߌ⸳ࠍᰣߩ㘩᧚ޔߢߩߔ߹り߽

ᩕ㙃჻

  Ფ㈩Ꮣ₂ࠆߡߒ┙ߥ߁ࠃߩᒻޔ߫ࠇߌߒࠈࠃߢᰴ࿁₂ߩ┙ᚑᆔຬ

ળࠄ߆㘩᧚₂ࠆ߆ࠊߩ┙ߣߚߒߦᕁޕߔ߹

ᆔຬ㐳

  ᦠᑼޔߡߟߦᬌ⸛ޕߐߛߊߡߒ

ᆔຬ
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  ‐ߩࡅࠦࠢ࡞ࡒߣઙޔ߇ߔߢ‐ߏߣ㘵ߺ⚵ߩว߽ߖࠊᄌ߫߃⸒ߣ

ᄌ߁ߣ࠻ࠩ࠺ߣߔߢࡅࠦࠢ࡞ࡒޔ߇ߔߢᗵⷡߢ㘶ߏޔߢߩࠆ㘵ߩ

ޕߔ߹ᕁߣᄢਂᄦ߽ߢᤨ

ᆔຬ㐳

ޕ߆ߔߢ߇߆ߪዊ㊄ධਛቇᩞ⧎ޕ߆ߔ߹ߑߏ╬⾰ߏޔߦઁ  

ᆔຬ

  ⧎ዊ㊄ධਛቇᩞߩ↢ᓤޔߪቇᐕߡߞࠃߦ㘩ࠆߴቇᐕޔ㘩ߥߴቇᐕ߇

り߹ޔ߇ߔ㘩♽߇▰ߪ╬߁߷ߏࠄ߯ࠎ߈ߩㅴ߹ޕߔߢ߁ࠃߥ

  㧟ߢ㧝㧝⇟ߔߢ࠳ࠨ࠾ࡠࠞࡑߣࡘ࠴ࠪࡈࡆߣ࠻ࠬ࠻ࠟࡘࠪߩ

ߒりߚ߇ߣߨߛ‛᳓ൻ߽࠾ࡠࠞࡑߢ‛᳓ൻ߇࠻ࠬ࠻ࠟࡘࠪޔ߇

ޕߔ߹

ᆔຬ㐳

ޕߔ߹り߽ᤨ߁ᕁߣᄙ߇‛᳓ൻޔޘᤨ  

ᩕ㙃჻

▚ࠍᩕ㙃ଔޔ߇ߔ߹り߽ߣߎߔޘᤨߡߒߣ㘩⛎ࠍ߆ߣࡦࡄߦࠎߤ߁  

ࠍࠬࡦࡃߩ⾰⢽ޔ⾰♧ޔ⾰ࠢࡄࡦ࠲ޕࠎߖ߹り⿷ߦㅒ߇‛᳓ൻߣߔ߹ߒ

߽ߡߒ߁ߤޔߣࠆ⢽⾰߇⾰ࠢࡄࡦ࠲߿ᄙߥߊりޔ᳓ൻ‛ߤ߶ࠇߘߪᄙߊ

៨りޕࠎߖ߹ߡ߉ߔ

ᆔຬ㐳

ޕߔߢ᭴⚿߽ߢ⾰ߏߩߡߒㅢࠍోޕ߆ߔ߹ߑߏ╬⾰ߏޔߦઁ  

ޕߔ߹߈ߛߚߡߖߐߣቯߪߡߒ߹߈ߟߦ┙₂ߩ㧟ቇᦼಽࠄ߆ߔߢ߁ࠃߥ

  ᰴޔߦቇᩞ⛎㘩ߩࠄ߆࠲ࡦႎ๔߇り߹߅ޔࠄߚߒ㗿ޕߔ߹ߒߚ

ᚲ㐳

  㧝㧝㧝㧜ᣣߦห⺞ℂ႐ㆇ༡ᆔຬળࠍ㐿߅ߩᤨߩߘޕߚߒ߹ߒߚ

ޕߔ߹߈ߛߚߡߖߐ㧞ὐࠍ

  ╙㧝ὐ⋡ޔߪޔ↪߅ߡߒり߹ࡦࡒࡔߔ㘩ེߩઁࠍ㘩ེߦᦧߚ߃

ߣ߫ࠇ߈ߢᓧ₪߇▚੍ޕߔ߹ߡߞᜬߪߢ࠲ࡦቇᩞ⛎㘩ࠍᗧะ߁ߣ

ޕߚߒ߹ુࠍᗧߏޔ߈ߛߚߡߖߐ߅ߦߣ߽ߩ೨ឭ߁

  ╙㧞ὐ⋡ޔ߇ߔߢᏱᣣ㗃ࠍ▰ޔᜬෳ߅߁ࠃࠆߔ㗿ޔ߇ߔ߹ߡߒ㧝㧝

ߊߦߴ㘩ߪߢࡦࡊࠬޔ㓙ߩߘޕߚߒ߹ߒߒ߅ߡೋࠍ߈Ⴎߩ߹ࠎߐߦ

ޕߔߢࠈߎߣߚߒ㗿߅ฦቇᩞ߁ࠃࠆߔᜬෳࠍ▰ߦᓤ↢ޔᕁߣ

ቇᩞ⛎㘩ࠍ▰ߢ࠲ࡦ↪ᗧࠆߔᣇߣ⦟߇ᕁ⎇ⓥࠍᆎޕߔ߹ߡవ

ᣣઁޔᏒߩ⛎㘩ߩ▰ߢ࠲ࡦᵞᵺ╬ࠍ߹ߡり߹ޕߚߒᄢဳߩᵞᵺᯏߢ

߅ߡߒࠍⓥ⎇╬߆ߥߪߢߩࠆ߈ߢߢᚻᵞߪ▰ޔ߇ߚߒ߹り߅ߡߞᵞࠍ▰

り߹ߩ▰ޕߔ᧚⾰ޔᵞᵺᣇᴺ╬ᬌ⸛ߚߞࠊ⚳߇Ბ㓏੍ߢ▚ⷐᦸߣߚߒࠍ⠨

ޕߔ߹ߑߏߢએޕߔ߹ߡ߃

ᆔຬ㐳

ࠍ࠻ޔᐕᰴ⊛ߦᦧࠍ߃ⴕ੍ޕߔ߹ߡߞߥ▚ភ⟎߇೨ឭߥߦり߹

߹߈ߟߦ▰ޕߔߢࠈߎߣࠆߡߛߚߡߒࠍദജࠆ߃ᦧࠇࠍ㘩ེޔ߇ߔ

ਛቇᩞ㐳ޔりⷐᦸ߽ߩࠄ߆ቇᩞ߁ࠃࠆߔᗧ↪ߢ࠲ࡦቇᩞ⛎㘩ޔ߽ߡߒ

ળߢᢎ⢒ᆔຬળߦᲤᐕⷐᦸ߅ߡߒり߹੍ޔ߇ߔ▚ൻ߁ࠃࠆ߈ߢദജߡߌ⛯ࠍ

ޕߔ߹ᕁߣߚ߈ߛߚ
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ᆔຬ

ߡߒ⠧ൻޕߚߒ߹߹ߒߡࠇ᛬ߤ߶㧟ᐲޔᦨㄭޔ߇ߔߢߣߎߩࡦࡊࠬ

ߢ㗴ߩ㛽ߩ߹ࠎߐޔߪ㧝ὐ߁߽ޕߔ߹ߒ㗿߅ࠍༀಣߢߩߔ߹ᕁߣࠆ

ࠇࠄߴ㘩߇⽋ޔ߇ߚߒ߹᧪߇㧲㧭㨄ߩߣߔߢᄢਂᄦߡࠇߦ➧㘩ߪ㛽ޔ߇ߔ

ޕ߆߁ࠂߒߢߩߚߞߛᄢਂᄦߪࠎߐ⽋ޕߚߒ߹ߢ߇ᗧߥޘ᭽߆߁ߤ߆ࠆ

ᚲ㐳

ޕߔ߹ߒߚༀಣߪߡߒ߹߈ߟߦઙߩࡦࡊࠬ  

ᩕ㙃჻

  㛽ߩઙޔ߇ߔߢ㊄ሶ’႐ߦ⋥ធ⡞ࠈߎߣߚߒ߹߈ᄢਂᄦ߅߁ߣߔߢ

ޕߚߒߢߣߎߩߣߚߒߢᄢਂᄦޔ߇ߚߒ߹߈⡞߽ߦᓟߩߘޕߚߒ߹߈ߛߚࠍ

ޔ㛽ࠍ㘩➧ߦ߅ߣߐߛߊߢߥࠇ㗿ޔߪߩࠆߡߒ㢚ߩ㛽ߢߣߎߩ

ߞ߆ߒࠊࠄ߉߹ޔߢߩࠎߖ߹ߡߒߛߪࡘ࠾ࡔߚߟߩ㛽ߩ㢚ޔᦨㄭޕߔ

ޕࠎߖ߹ࠇߒ߽߆ߚ

ᆔຬ

  㝼ߩ㛽ߪᄢਂᄦޕߨߔߢߣߎ߁ߣ㝼߇ߣࠆ ઃ߇ߌ᳇ߥߦり߹ޕߢߩߔ

ᩕ㙃჻

  ᓟ ઃ߅ߩߌ㗿ߩᦠ߈ᣇߡߟߦ⋥ߣߚߒᕁޕߔ߹

ᆔຬ㐳

  㢚ߩ㛽ߪೝޕ߆ߔߢߣߎ߁ߣࠆߐ

ᩕ㙃჻

  ೝߐり߹ޔߒߔ㛽߇ᄥߣࠆ߇ߣߎ߁ߣᕁޔࠄ߆ࠇߘޕߔ߹㊄ሶ’

႐ޔߪࠄ߆ᨐ‛ߣᱷ⩿ߪߣޕߔ߹ߡࠇࠊ⸒ߣߐߛߊߡߒߦ

ᆔຬ㐳

ޕ߆ࠎߖ߹ߑߏ╬⾰ߏޔߦઁ

⊝ޕߔ߹߈ߛߚߡߖߐੌ⚳ࠍ㧞࿁₂┙ᚑᆔຬળ╙ޔߢߩߔߢ߁ࠃߥ

᭽߽߁ߤޔりޕߚߒ߹ߑߏ߁ߣ߇


